

Integrantes de la peña Casa Jenaro. :: FACEBOOK DE CASA JENARO

'Lucky', de Casa Jenaro, vence en el XXIV Trofeo de Carreño

El torneo, en la modalidad de batiente, se desarrolló el pasado sábado en la bolera del Empalme, en Pervera

D. BUSTO

GLION La bolera del Empalme, en Pervera (Carreño) fue el esce-nario en el que se disputó el pasado sábado el XXIV Trofeo Patronato Deportivo Municipal de Carre-ño, en la modalidad de bolo batiente. Un torneo en el que se procla-mó campeón el jugador José Manuel Busto, 'Lucky', de la peña bolística Casa Jenaro, en primera categoría, con una puntuación de 1.217; mientras que en segunda ca-tegoría el vencedor fue Gallego, también de Casa Jenaro

'Lucky', en primera categoria, logró además el 40 en la clasificación de la regularidad. En segunda posición quedó su compañero de peña Tino, y el tercer lugar lo ocupó Héctor, de la peña El Tronco de Pravia.

En segunda categoría se vivió un duelo muy emocionante. Gallego remontó en la segunda ron-da al joven jugador praviano Diego Ruiloba (El Tronco). Finalmente, Ruiloba se clasificó en segundo lugar, seguido en tercera posi ción por su compañero de peña Al-fredo. El trofeo al mejor veterano fue para Cernuda (El Tronco).

También el pasado sábado se disputaron las partidas correspondientes a la modalidad vaqueiro de la jornada 14 en el Campeonato de Asturias 2015 en primera división. La peña Naviego A venció a Cerre-do B (6-0), y Josber D superó a Gi-

El Diver Basket toma las calles y barrios de Gijón

BALONCESTO

La ciudad alberga desde hoy diversas actividades previas a la disputa del partido de preparación entre España y Bélgica, el próximo 11 de agosto

:: DANI BUSTO

GIJÓN. Desde hoy, el baloncesto se juega en el Náutico. Y en la playa del Arbeyal. Y cambién frente a las piscinas del Llano. El torneo Diver Basket arranca hoy con la disputa de los primeros encuentros en la cancha de baloncesto instalada en la zona del Náutico. Este será el pistoletazo de salida a ocho días cargados de torneos, partidos y competi-ciones, que se desarrollarán en diversos puntos de la ciudad. Todas es-tas actividades serán el aperitivo al partido de preparación que la selección española de baloncesto dispu-tará ante Bélgica el próximo 11 de agosto, en el Palacio de Deportes de La Guia (21 horas).

El Diver Basket, organizado por el Patronato Deportivo Municipal y la Federación de Baloncesto del Principado, continuará mañana con más partidos frente a la playa del Ar-beyal y el jueves en la cancha del Llano, frente a las piscinas. Las fi-nales se disputarán el próximo sá-bado en la explanada de la playa de Poniente. En este torneo participan tres categorías (absoluta, sub 16 y mini, tanto masculinas como feme ninas) y cuatro modalidades: 2x2, lx1, concurso de triples y habilidad.

Las actividades continuarán con el torneo 3x3 Plaza. Un evento que servirá de antesala al partido de preparación de la selección española



Varios jóvenes participan en un torneo 3x3 en Poniente ... J. PAÑEDA

para el próximo Europeo. Los encuentros del 3x3 Plaza se desarrollarán el próximo sábado, también en la playa de Poniente. Las inscripciones son gratuitas y el plazo se cieта тапапа

Por último, dentro del programa 'Préstanos Hacet Deporte', se orga-nizará el torneo 3x3 Baloncesto en la calle, entre los días 11 y 13 de agos to en el Parque Fluvial. El ritmo de inscripciones es alto por lo que se espera una notable participación. El plazo de inscripciones continuara

abierto hasta este jueves. Con todos estos eventos, Gijón se convertirá a lo largo de ocho días en una gran cancha de baloncesto

El España-Bélgica será el primer partido de la llamada 'Ruta Ñ15' y servirá de preparación para el Euro-Basket 2015 que se disputará del 5 al 20 de septiembre en Alemania, Croacia, Letonia y Francia. Para este choque en Gijón, la selección de Sergio Scariolo contará con jugadores de la talla de Pau Gasol, Sergio Llull, Rudy Fernández y Nikola Mirotic.

Agüera gana en El Frontón

Cinco clubes asturianos disputan ei Nacional de Segunda División

ENRIQUE IGLESIAS

🕮 🕬 El maestro Fide Javier Agüera se impuso en la segunda edición del torneo Cervecería El Frontón, que organiza el ajedrecista gijones Israel Tejera mediante el sistema Masnóu Tras tres horas de litigios, Javier Agüera se proclamó vencedor con gran autoridad, pues tan sólo cedió unas tablas y cerró sus otras justas con victorias. La clasificación quedó de esta forma: 1º Javier Agüera, con 28,5 puntos; 2º Alejandro Ortiz, con 18,5; 3º Berna Blazquez, con 16.5; 4° Daniel Centrón, con 16; 5° Ivan Suárez, con 14,5; 6° Pablo Suárez, con 10; 7º Eloy Cuervo, con 9; 8º-10º Mario Menéndez, Adrián Vázquez y Marcos Caso, con 6.5 puntos, hasta completar los 28 participantes

Por otro lado, buena parte de la actividad ajedrecística se traslada a la localidad gallega de Padrón, donde esta tarde arranca el Campeona-to de España de clubes de Segunda Division, en el que participan cinco conjuntos asturianos. El Grupo Covadonga desplaza a Enrique Álvarez, Saúl Viñuela, Ruben Ceñal, Iván Torre, Daniel Centrón, Julián Iglesias y Blanca de la Peña. El Grupo 64 forma con Lucia Fidalgo, Fernando García, Ignacio Fernández, Alfonso del Valle y Javiet Yanes, y el Real Oviedo con Aitor Alonso, Ar turo Pruneda, Enrique Apancio, Sergio Fernández, Abel Busto, Javier Redondo y Adrian Gomez, El Ciudad Naranco lo integraran Carlos Suárez, Juan Manuel Acosta, Nathaniel Capote, Luis Marcos, Alberto Vergara y Pablo Martinez Finalmente, el Universidad formará con Alberto Andrés, Iván Andrés, Ignacio Montes, Daniel Repullo, Manuel

Bazán y Roberto Auro.

Por último, el mejor clasificado de los representantes asturianos en el Campeonato de España sub 18 fue David Vigón, que quedó en el puesto 28, con cinco puntos. Pablo Rivas ocupó la plaza 39, mientras que Pedro González, Sara Olivares y Guillermo Hevia ocuparon los puestos 63, 64 y 65, respectivamente, y Sergio Cruz finalizó en el pues to 77 de los cien participantes. En la prueba de ritmo rápido sólo participaron David Vigon y Sara Olivates que finalizaron 21 y 36 respec-tivamente.



Javier Agüera, con el organizador del torneo Israel Tejera e centrón